



La Fondation Lévesque-Craighead

Bedford, le 01 novembre 2025

REMERCIEMENTS DE LA FONDATION LÉVESQUE-CRAIGHEAD

La Fondation Lévesque-Craighead, dont la mission est d'assurer le maintien et le développement des services de santé offerts à la population de Bedford et de sa région, a tenu avec succès son activité « Journée de spaghetti » en formule service à l'auto le 17 octobre dernier.

Cet événement de financement a été un grand succès, permettant de servir plus de 1 000 repas et de recueillir la somme de **30 000 \$**. Ce montant sera entièrement consacré au respect des engagements de 160 000 \$ pris par la Fondation pour la période 2023-2025, notamment pour l'achat ou le remplacement d'équipements et de mobilier destinés aux services du CLSC ainsi qu'aux unités d'hébergement du CHSLD de Bedford.

MERCI À NOS PARTENAIRES ET COMMANDITAIRES :

- Caisse Desjardins de la Pommeraie
- Metro Marché Plouffe
- Les Fermes Gasser
- Annie Gélinas
- Ville de Bedford
- Nortera Foods Inc.
- Euro-Spa
- Filtration Québec
- Assurance Gilman et fils inc
- L'Association des pompiers volontaires de Bedford
- Marché Gendreault
- La Maison de la Pomme
- Nos députés de Brome-Missisquoi :
 - Isabelle Charest, Députée provinciale pour Brome-Missisquoi et Ministre du Sport, du loisir et du plein air et responsable de la région de l'Estrie
 - Louis Villeneuve, Député fédéral pour Brome-Missisquoi

MERCI AUSSI :

- À tous nos bénévoles pour leur dévouement
- Aux entreprises pour l'achat de repas pour leurs employés
- Aux donateurs si généreux
- À la population pour leur appui continu
- Aux municipalités de Canton de Bedford, Frelighsburg, Pike River, Stanbridge Station, Stanbridge East, et Saint-Armand pour leur collaboration

La Fondation Lévesque-Craighead

Christiane Granger
Présidente

Yves Lévesque
Vice-président / trésorier